

IRUN / El Gobierno rechaza otra enmienda para la ampliación de la biblioteca municipal

IRÚN. DV. El Gobierno local rechazó en la sesión plenaria de ayer una nueva enmienda de los grupos PNV y EA para impulsar la ampliación de la biblioteca municipal Ikust-Alaia. La semana pasada, los grupos de la coalición nacionalista presentaron públicamente su descontento por la ausencia de avances en la tramitación de este proyecto, considerado por todos prioritario.

No había ningún punto en el orden del día de ayer relativo a esta cuestión, pero una modificación de créditos para el presupuesto fue suficiente para que se desatara el debate. El gobierno presentó casi un millón y medio de euros, provenientes de la liquidación de las cuentas de 2005, para destinarlo a las inversiones del ejercicio en curso. EA y PNV aprovecharon esta modificación del presupuesto de 2006 para volver a pedir que se incluyera una partida destinada al desarrollo del proyecto de ampliación de Ikust-Alaia.

La respuesta, como ya ocurriera en el Pleno presupuestario del mes de diciembre, fue de nuevo negativa, y a los mismos criterios de entonces se remitió el delegado de Hacienda, Miguel Ángel Páez, para justificar tal decisión.

La propuesta nacionalista requería un compromiso plurianual para una inversión total de ocho millones y medio en este ejercicio y los dos próximos. No coincidimos con las cantidades, anunció Páez en primer lugar. Esa es la estimación que ese hizo en su día sobre el proyecto básico, no el de ejecución, y no contempla la compra de suelo necesaria para acometer la ampliación, ni el gasto en equipamiento, ni el acondicionamiento del edificio actual ni la necesaria urbanización perimetral. Páez volvió hablar ayer de una cifra cercana a los 20 millones de euros. Estamos trabajando en inversiones importantes, algunas reiteradamente solicitadas por la coalición, como la prolongación de la avenida de Euskal Herria, y el presupuesto tiene un límite. Páez aseguró que el proyecto es prioritario pero no podemos incorporarlo al ritmo que nos gustaría y apuntó un plazo razonable de tres años para desarrollar fórmulas que permitan encajar este proyecto y otros de contenido cultural, deportivo y social.

Nueva aula de préstamo

El primer teniente de alcalde, Borja Sémper, aseguró que el proyecto de Ikust-Alaia sigue siendo prioritario y adelantó que se están produciendo negociaciones con los propietarios del suelo que se necesita en busca de un convenio urbanístico que abarate costes al Ayuntamiento, por lo que recordó a la oposición que hay que ir poco a poco. Poco a poco sí, pero es que el proyecto está parado, fue la respuesta del portavoz de EA, Juan Zazpe. Lo que nos vamos a ahorrar en eso lo vamos a tener que gastar arreglando Ikust-Alaia he hizo mención a la partida incluida por el Gobierno

para alquilar un local donde almacenar libros, porque Ikust-Alaia no soporta más, y que va a costar 223.000 euros.

Páez le corrigió asegurando que se trata de un servicio de préstamo de libros y aprovechó para felicitar al delegado de Cultura, Fernando San Martín, por haber encontrado un local próximo y apto para dar ese servicio. La nueva aula de préstamos se abrirá en la zona de Luis Mariano, debido a la necesidad de espacio de algunas secciones de Ikust-Alaia.